

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 29. März 2012

Umwidmung / Ausweisung des Platzes um die evangelische Kirche als öffentliche Platzfläche und somit als gesondertes Flurstück (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Platz um die evangelische Kirche als öffentliche Platzfläche und somit als gesondertes Flurstück auszuweisen bzw. die bisherige „Straße (Verkehrsfläche), die keine ist -“ umzuwidmen.

Wir nehmen Bezug auf unseren Antrag 11-O-08-0042, Beschlussnummer 70. Der Antrag bestand aus zwei Teilen. Die Antwort vom Dezernat für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr vom 6. Februar 2012 bezieht sich nur auf den ersten Teil des Ortsbeiratsbeschlusses. Möglicherweise war der zweite Satz „Der Platz ist nicht mehr als Verkehrsfläche auszuweisen.“ nicht präzise genug.

Der Ortsbeirat möchte schnellstmöglich die Ausweisung als gesondertes Flurstück analog der Plätze: Pfarrer-Luja-Platz und Marienplatz. Damit verbunden ist der Wunsch um Reinigung durch das Tiefbau- und Vermessungsamt.

Änderungsantrag

Platz an der evangelischen Kirche in Bierstadt

Der Magistrat wird gebeten

1. den Platz an der evangelischen Kirche neu zu vermessen und als separates Flurstück auszuweisen. Das neue Flurstück soll die gesamte, in der Örtlichkeit vorhandene Platzfläche umfassen und als öffentliche Platzfläche umgewidmet werden. Die evangelische Kirchengemeinde Bierstadt hat ihre Bereitschaft signalisiert, ihren Anteil an der Grundfläche des Platzes abzutreten.
2. das Tiefbau- und Vermessungsamt als verwaltendes Amt für den Platz zu benennen,
3. die regelmäßige Reinigung des Platzes, den Winterdienst und die Pflege des Baumbestandes durch die Stadt zu veranlassen.

Begründung

Der Antrag nimmt Bezug auf den Beschluss Nr. 0070 vom 8.12.2011, Vorlage Nr. 11-0-08-0042. Dieser Beschluss besteht aus zwei Teilen. Die Antwort vom Dezernat für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr vom 6.2.2012 bezieht sich nur auf den ersten Teil des Ortsbeiratsbeschlusses. Möglicherweise ist der zweite Satz "Der Platz ist nicht mehr als Verkehrsfläche auszuweisen." nicht präzise genug. Der heutige Beschluss präzisiert die Forderung des Ortsbeirates.

Der Ortsbeirat erwartet, dass vergleichbare Stadtplätze in Wiesbaden gleich behandelt werden. Er fordert deshalb, den Platz an der evangelischen Kirche genauso zu behandeln wie den Marienplatz in Biebrich oder den Pfarrer-Luja-Platz in Dotzheim, die im Beschluss vom 8.12.2011 beispielhaft genannt sind.

Beschluss Nr. 0018

Der ursprüngliche Antrag der CDU-Fraktion wird durch den Änderungsantrag der SPD-Fraktion ersetzt. Der Änderungsantrag wird mit zwei Ergänzungen beschlossen.

Verteiler:

Dez. IV / 66
1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher